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ESPACE JEAN-ROGER CAUSSIMON  
Nouvelle salle : L’Odéon- Place du Bicentenaire 
Tremblay en France (93) 
www.scene-jean-roger-caussimon.com 
Tel : 01 49 63 42 90 
Fax : 01 49 63 86 76 
�
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�������������������������������

 
 
LA DOUBLE CROCHE  
63 rue du Général Leclerc 
14100 Lisieux Tel : 02 31 62 02 08 
http:// www.myspace.com/ladoublecroche  
 
VENDREDI 1 JUIN à 21 h 
ORVILLE NASH  (Country Blues Rockabilly)  8/10 euros 
 
VENDREDI 28 SEPTEMBRE  à 21 h 
CURTIS JOHNSON BAND   6/8 euros 
 
VENDREDI 19 OCTOBRE à 21 h 
NEAL BLACK / JANET MARTIN   10/12 euros 
 
SAMEDI 10 NOVEMBRE à 21 h 
PHILIPPE GRANCHER   8/10 euros 
 
VENDREDI 14 DECEMBRE à 21 h 
GIANNA M  6/8 euros 
 
 
LE MAGIC MIRRORS 
Le Havre Billetterie sur place à 19h30 les jours de concerts. 
http://lehavre.fr/agenda/vendredis-magics  
 
VENDREDI 1 JUIN à 21 h 
FAIR PLAY / WEST COAST BAND  (Blues Rock)  8 euros 
 
VENDREDI 8 JUIN à 21 h 
MALTED MILK (Soul Blues)  8 euros 
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VENDREDI 29 JUIN à 21 h 
KEITH B BROWN / BIG DADDY WILSON (Blues)  8 euros 
 
VENDREDI 27 JUILLET à 21 h 
NINA ATTAL (Soul Blues Funk)   8 euros 
 
VENDREDI 14 SEPTEMBRE à 21 h 
PHAELLA (Gospel Rythm’Blues)  8 euros 
 
VENDREDI 26 OCTOBRE à 21 h 
AWEK (Blues)   
 
VENDREDI 16 NOVEMBRE à 21 h 
CANDYE KANE (Blues)   
 
&�:F5&���G����5����F� �
?�	�������	��4�?9?>>�-������
54�����T  info@bluespassions.com 
L���T�>8�,8�79�??�;?�
��.�T�>8�,8�79�?=�:,  
@�
�������
������T  www.bluespassions.com 
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�
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����������
+�� � www.myspace.com/kartorka �
������4������  www.myspace.com/mamasmojohand �
B���������D�����'���  www.myspace.com/titanic76  �
���������+ �  www.myspace.com/gangmusic 
���"L������
� : www.myspace.com/michblues24 
�+�������+��1��� � www.myspace.com/myriampuyravau 
:�;���
�
�� � http://www.bulledezic.fr/index.html 
5���I��������������  : http://www.wix.com/annebettinabrunet/photoreveuse 
������
��
��  http://fr-fr.facebook.com/people/Marc-Loison/640394442 

 
�
�
G	�����T�
����������   www.myspace.com/lasvargaslive    
��		��
�
�����  http://www.myspace.com/jefftoto��� �   
�
��� � ����TYY(((���
�������Y	�������� �
�������  ����TYY)��������	����Y �
�������� � ����TYY����	��.4�����	
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������� � ����
TYY(((�������2����Y��	��6��. �
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�"� �T�www.myspace.com/ladoublecroche�
����.��'��� �T http://www.jazzclub-paris.com/ 
�����'�������  www.baindeblues.com�
��?��������I�
����&������
�  : www.scene-jean-roger-caussimon.com 
������1���� �T�www.latraverse.org 
�
&�����
�
������3�
�����	� ��G���5�����JK  �����	���
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���T�
��G���5�����JK��� www.myspace.com/bluesalive76 �
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